



Schäfflertanz zum Kupferhaus-Jubliäum

PLANEGG Ein Fest zu Ehren der Würmtaler Kulturvereine: Damit will das Kulturforum Planegg am Sonntag, 3. Februar, das zehnjährige Bestehen des Kupferhauses feiern. „Die Vereine sind ein wichtiger Teil des Kupferhauses. Sie bedienen Nischen und holen vermehrt den Nachwuchs in unser Haus“, erklärt Anja Fanslau.

Das „perfekte Zusammenspiel“ soll auch bei der Jubiläumsfeier zur Geltung kommen: Für

das ganztägige Programm sind ausschließlich Lokalmatadore verantwortlich. Um 11.59 Uhr erwartet die ersten 100 Gäste Sekt und eine Begrüßung des Clown-Duos Groß & Riese. Diese führen die Besucher auch durch den restlichen Tag. Das „Trio Tempo Nouvo“ vertont live Stummfilmkomödien und Experimentalfilme. Dieter Friedmann zeigt in den „Erinnerungsblättern des Bürgermeisters von Eulenried“

die Geschichte des Kupferhauses auf. Für kleine Kulturfans spielt das Figurentheater „Arche Noah“. Einen besonderen Gast aus München erwartet das Kulturforum um 14.45 Uhr: Vor dem Kupferhaus tanzen die Schäffler auf. Den Abend ausklingen lässt ab 19 Uhr das Ballhouseorchester „La Rose Rouge“ mit Musik der 20er- und 30er-Jahre. Davor können Besucher an einer großen Verlosung teilnehmen. rea